



バリ島マス村訪問団交流イベント

October

神在月の

ケチャ

Night

October night Kecak

10.13 (fri)

Live Start 18:00

Fin 19:30

Free entrance!

Live performance by
Kitsune no Yomeiri
Michiro-U & Chizuko

“ 響き合う ”
バリ島マス村より訪れた訪問団を迎えて
夜を過ごしませんか？

タイムスケジュール

- 18:00 オープニング 楽打ち
- 18:15 よさこい ~ 太陽花^{しゅうてんか} ~
- 18:25 [ライブ Kitsune no yomeiri]
- 19:10 全員ケチャ

バリ島マス村との友好30周年

島根県美郷町を訪れるバリ島マス村の訪問団の方々を歓迎し日本の魅力を伝える交流イベントを行います。

ライブパフォーマンスはマス村に15年住んでいた日本人ミュージシャン Michiro-U とバリ舞踊から独自のパフォーマンスに昇華させたダンサー Chizuko のユニット「Kitsune no yomeiri」。ラストには Michiro-U 指導のもと会場の全員でバリで有名な「ケチャ」パフォーマンスを行います。特別なスキルはいりません、必要なのは歓迎の心ひとつ！皆で特別な夜を盛り上げましょう！

「ケチャ」

バリ島で最も有名な芸能の一つであるケチャ。カエルを模したともサルを模したとも言われる「チャッチャッ」という独特な男性の掛け声による合唱で元々サンヒャンと呼ばれる儀礼に使われるものだった。現在はバリ舞踊と合わせ芸能化されている。



会場

道の駅
グリーンロード大和 横広場